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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２９年１月定例教育委員会 

日 時 平成 29 年 1 月 20 日（金）午前 9 時 00 分～午前 10 時 25 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、 委員、二杉委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、山﨑日置川教育事務所

長、山中中央公民館長、森本児童館長、西教育指導係長、玉本生涯学習係長、 

秋月図書館係長、田中総務学事係主査 

 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、おはようございます。 

 定例教育委員会の前に、ご報告させていただきます。本日の出席委員は、５名ですので、

会議は成立しております。ただ今から１月定例教育委員会を開会します。 

本日は、付議事項の議案１件、協議報告事項１件について、ご協議をいただきたいと思い

ます。ご審議よろしくお願いいたします。それでは、はじめに、１２月定例教育委員会の会

議録の確認をお願いいたします。会議録につきましては、事前にお配りさせていただいて、

ご確認をお願いしているところですが、事務局から訂正等がございましたら、お願いします。 

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に二杉 茂 委員が指名される。 

 

３．付議事項 

   

４．協議報告事項 

    ①協議事項 白浜町教育委員会事務事業等評価書の全般的なことについて教育次長

補佐、各項目について日置川教育事務所長、中央公民館長、児童館長、教育指導係

長、生涯学習係長、図書館係長より説明を行った。 

     【質疑応答】 

       尾﨑委員長 

         ２．自ら学び自ら考える力の育成が今年度の評価がＢになっている。昨年度は

Ａでしたが、今年度評価がＢになってる理由と、６．健康・安全教育の推進の

ところも今年度の評価がＢになっている説明を。内容的には昨年とほとんど同

じである。説明をお願いします。 

       教育指導係長 

         まず、２．自ら学び自ら考える力の育成ですが、全国学力学習状況調査の結

果が昨年度は上向きに転じていたのですが、昨年度は各校頑張っていただいて

いたのですが、今年度は結果が思わしくなかったということでＢ評価とさせ

ていただいております。それと、６．健康・安全教育の推進のところであり

ますが、昨年度とほとんど同様の取組みでありましたし、体力の向上について、

もっと取り組まなければというところで、Ｂ評価とさせていただいております。 

       尾﨑委員長 

         私の考えでは、特に体力向上については前年度よりアップしていると書か
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れているので、課題というのは解決することはないので、そういう面ではＡ

評価でもいいのではないかと思う。 

       教育指導係長 

         そこのところは、また評価委員会で協議いただきます。 

        尾﨑委員長 

         １１．進路指導・キャリア教育の推進のなかで、昨年度と今年度の取り組み

が全く同じで、文言もほとんど変わっていない。少し取組みの内容で何か新し

いものがあれば、それも入れた方が良いのではないかなと思う。 

        教育指導係長 

         もう一度点検しまして、評価できる部分があれば、追記したいと思います。 

       委員 

         １２ページの５．道徳教育の推進の今年度の取組み状況等で「家庭の教育力

の低下が課題となっている状況において」とありますが、家庭の教育力の低下

しているのが課題と言うのは、把握が非常に難しいと思うのです。 

あくまで印象だと思うので、検討いただければと思います。 

        教育指導係長 

                 再度、検討したいと思います。 

              尾﨑委員長 

                  ２７ページの一番下の１．家庭教育の推進のなかで、主な取組等の（５）家

庭教育支援に取り組む人材の育成を図るという文言がありますけど、それと３

３ページ５．人権学習の推進なかで主な取組みの（５）人権学習を推進する人

材の育成に努めると書いてますけど、新しい取組だと思いますので、これをど

ういうふうに取り組んだかという内容を取組状況等の欄に、具体的な活動内容

を記載した方が良いのではないか。 

        生涯学習係長 

         そのとおりでございます。取組状況等の欄に具体的に記入したいと思いま

す。 

       委員 

         ４６ページの一番最後の行です。例えば「蝟集」の表現は難しいので、去

年にもっと分かりやすい表現にした方が良いのではと言ったのですが。 

        生涯学習係長 

                  青少年センターと話をし、調整しながら対処したいと思います。  

               藤藪委員 

                   ３９ページ８．共育コミュニティ活動の推進の今年度の取組状況等がほと

んど学校との結びつきのある事業になっているのに、評価がＢになっている。

学校教育の地域連携的な評価がＡになっているのに、見方を変えたら捕らえ

方が違うのかなと思うのですが、学校からすれば地域連携は評価Ａで、地域

の方からだと評価がＢになる。そのあたりの評価の違いをどう判断されるの

かなと思いまして。 

              生涯学習係長 

共育コミュニティ活動の推進している事務局としましては、事業として９

年目を迎えて、同じような取組で、事業の内容としては非常に高い水準で取

組を進めておりますが、次のステップへの取組ができていないことを踏まえ

て評価をＢとしております。 
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②２月定例教育委員会の日程について 

       平成２９年２月２３日（金）午前９:３０～ 教育委員会 会議室で開催。 

      

５．秘密会 

 議案第１号 平成２８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について総務学事係主査

から説明を行った。 

  

 

 


